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Il giorno 4 aprile 2009 alle ore 15 presso i locali della Sezione di Roma (via Galvani 10) si è riunita 

l'Assemblea ordinaria dei Delegati delle Sezioni del Lazio per deliberare sul seguente o. d. g. 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell'Assemblea 

2. Comunicazioni del Presidente del GR 

3. Lettura ed approvazione del verbale dell'Assemblea del 10.5.2008 

4. Relazione dei Revisori dei Conti 

5. Bilancio consuntivo 2008 

6. Interventi dei Delegati 

7. Modifica statuto: “validità convocazioni tramite posta elettronica” 

8. Varie ed eventuali 

 

Sono rappresentate le seguenti Sezioni: Alatri (Sabellico), Antrodoco (Marinelli), Colleferro 

(Parente), Esperia (Laracca), Latina (Candian, Di Tano), Rieti (Desideri), Roma (Agostini, 

Cimagalli, Frigeri, Lombardo, Niolu, Steve, Teodori), Sora (Farinelli), Tivoli (Conti), Viterbo 

(Lupattelli, Nepi). Sono inoltre presenti il Presidente GR Lazio Luigi Scerrato, il Segretario GR 

Walter Sabellico e il Vicepresidente e Commissario della CRE Massimo Cipolloni. 

 

Il Presidente Scerrato apre i lavori alle ore 15. 

 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell'Assemblea. 

 Vengono nominati Presidente dell’Assemblea Roberto Niolu (CAI Roma) e Segretario 

verbalizzante Cristina Cimagalli (CAI Roma). Niolu porge il benvenuto ai presenti a nome della 

Sezione di Roma da lui presieduta. 

2. Comunicazioni del Presidente del GR. 

 Il Presidente GR Scerrato dà il benvenuto ai delegati, ringrazia per l'ospitalità la Sezione di 

Roma e il suo Presidente e dà avvio alla sua relazione sull'attività del 2008. I soci del Lazio sono 

aumentati di 447 unità, grazie all'intensa attività delle Sezioni che Scerrato ringrazia per il lavoro 

svolto. La Sottosezione di Antrodoco è diventata Sezione, ed è stata deliberata la costituzione di 

due Sottosezioni nuove: Monterondo (da Tivoli) e S. Donato Valcomino (da Cassino). Il 2009 si 

presenta sotto buoni auspici: si prevede la riapertura della Sottosezione di Leonessa (Rieti) e si 

registra una certa attenzione dei media locali e nazionali verso il CAI. La TAM regionale sta 

ricostituendosi, e Scerrato chiede alle Sezioni di inviarvi soci interessati. La CRE sta ripartendo 

dopo le vicissitudini del 2008, sotto la buona guida del Commissario Cipolloni; si spera di poter 

arrivare presto all'elezione del nuovo Presidente. Sci di fondo: grazie al particolare innevamento 

di quest'anno è stato fatto un ottimo lavoro, specie dalla Sezione di Roma. Il CDR si sta 

attivando molto: c'è stato un primo incontro con l'Assessore alla Formazione per la creazione di 

un albo di Accompagnatori di Media Montagna. 

 Si apre un dibattito su questo argomento. Niolu annuncia che la Sezione di Roma è stata invitata 

dalla Regione Lazio (Direzione Regionale Formazione Professionale) a far parte della 

commissione d'esame per l'attribuzione di tale qualifica. Scerrato e Sabellico auspicano che si 

trovi una linea preferenziale perché la qualifica di Accompagnatore di Media Montagna venga 

rilasciata anche agli AE; Lupattelli (Viterbo) segnala però in tal caso il rischio di un conflitto di 

interessi tra attività privata retribuita come professionista e attività volontaria per il CAI come 

AE. 

 Scerrato riprende la sua relazione, segnalando la nascita di un Gruppo di Lavoro 



Cicloescursionismo regionale, presieduto da Roberto Bernardi della Sezione di Roma, 

propedeutico alla costituzione di un'apposita Commissione. A tal proposito Sestilio Lombardi 

(Roma) chiede a nome di Bernardi che i Presidenti di Sezione vengano invitati a mandare un 

proprio delegato a tale Gruppo di Lavoro. 

 Sabellico comunica all'Assemblea alcune informazioni appena giuntegli per telefono dal 

Vicepresidente GR Lazio Stefano Protto, ora a Reggio Emilia per la conferenza dei Presidenti 

Regionali a cui partecipa con delega del Presidente Scerrato: le quote dei bollini rimarranno 

invariate per l'anno prossimo (saranno assegnati alle Sezioni € 0.70 per socio in conseguenza del 

calo delle quote delle assicurazioni), e le proposte di modifica del GR Lazio al Regolamento 

OTCO-OTPO sono state approvate dagli altri GR e probabilmente saranno accolte. 

 Cipolloni legge la relazione di Protto come Vicepresidente delegato alle Commissioni (v. 

allegato). A tal proposito Cipolloni aggiunge che nel 2008 la CRE ha organizzato un Corso di 

escursionismo avanzato per 24 DdG delle Sezioni del Lazio, che si sta cercando di far 

riconoscere dalla CCE come ASE. A livello ex-CMI è stato organizzato un Corso Propedeutico 

AE, a cui hanno partecipato 19 soci del Lazio che verranno in futuro nominati ASE. Per loro la 

CRE sta cercando di organizzare a settembre 2009 un corso AE apposito, senza aspettare i 2 anni 

previsti. Farinelli (Sora) chiede che questi corsi vengano notificati alle Sezioni con maggiore 

preavviso di quanto accaduto in precedenza. Nepi (Viterbo) lancia una domanda da lui definita 

provocatoria: non si potrebbe, su imitazione di quanto accade per gli Accompagnatori di Media 

Montagna, lasciar organizzare dalle Sezioni i corsi di formazione, riservando al GR solo la 

verifica finale? Scerrato risponde che questo comporterebbe un dispendio di energie, e Cipolloni 

aggiunge che comunque ciò non sarebbe permesso dal Regolamento nazionale. 

 

Alle ore 16.15 l'Assemblea viene interrotta per conferire il titolo di Accompagnatori di Alpinismo 

Giovanile ad alcuni soci delle Sezioni del Lazio. 

 

3. Lettura ed approvazione del verbale dell'Assemblea del 10.5.2008. 

 Viene data lettura del verbale. Candian (Latina) fa rilevare che nel verbale manca l’elenco dei 

partecipanti: si conviene che sarà integrato dal Segretario Sabellico. Con riserva di questa 

integrazione il verbale viene approvato. (L’elenco dei presenti all’Assemblea del 10.5.08 viene 

allegato al presente verbale). 

 

4. Relazione dei Revisori dei Conti. 

 In assenza dei Revisori dei Conti la relazione viene letta dal Presidente Niolu (v. allegato) 

 

5. Bilancio consuntivo 2008. 

 Il Segretario Sabellico illustra il bilancio consuntivo (v. allegato), evidenziando che le entrate si 

basano esclusivamente sui contributi della Sede centrale e sul contributo delle Sezioni. Viene 

chiarita la voce che riguarda i crediti verso le Sezioni, che riguarda la Sezione di Roma: essa non 

aveva versato la sua quota perché le erano state fornite coordinate bancarie errate, ma ora il 

problema è stato risolto. 

 Cimagalli (Roma) e Farinelli (Sora) chiedono che il bilancio, una volta approvato dal CDR, 

venga inviato a tutte le Sezioni, anche per mezzo di posta elettronica, almeno due giorni prima 

dell’Assemblea in cui esso deve essere approvato. L’Assemblea approva questa richiesta. 

 Il bilancio viene approvato all’unanimità. 

 

6. Interventi dei Delegati. 

 Il Presidente Scerrato annuncia che bisogna proporre una candidatura per sostituire nel CCIC 

l’attuale rappresentante dell’area ex-CMI Onofrio Di Gennaro, il quale non può essere rieletto 

perché ha già svolto due mandati consecutivi. A tal fine propone il nome di Enzo Cori della 

Sezione di Spoleto a nome di tutti i Presidenti Regionali dell’area ex-CMI. 

L’Assemblea nomina scrutatori Farinelli e Cipolloni e si procede alla votazione a scrutinio segreto 



(v. schede allegate). 

Risultato:  presenti n. 18 

   votanti n. 18 

   Cori  voti 16 

   Parente voti 1 

   Nepi  voti 1 

   schede bianche o nulle 0 

L’Assemblea propone dunque come candidato al CCIC Enzo Cori (Spoleto). 

 

7. Modifica statuto: “validità convocazioni tramite posta elettronica” 

 Il Segretario Sabellico chiede che nell’art. 5 dello Statuto venga inserita la posta elettronica come 

 ulteriore possibilità di convocazione del CDR. Farinelli (Sora) fa notare che serve una 

conferma dell’avvenuto ricevimento. L’Assemblea delibera di aggiungere all’art. 5 la formula «o 

anche attraverso posta elettronica con conferma di ricevimento». 

 

9. Varie ed eventuali. 

 Il Segretario Sabellico riferisce un chiarimento del CC del 28.3.09: un componente CDR non 

può essere delegato (o supplente di un delegato) presso l’ARD e l’AD. 

 Nepi (Viterbo) annuncia che il 23-24.10.09 verrà organizzato a Viterbo un congresso di medicina 

di montagna, alla cui organizzazione contribuisce la Sezione di Viterbo; quanto prima verranno 

comunicati i particolari alle Sezioni. 

 

Non essendoci altro da deliberare, alle ore 17.15 il Presidente Niolu scioglie l’Assemblea. 

 

 

 Il Presidente        Il Segretario 

 Roberto Niolu        Cristina Cimagalli 

 

 

 


